



Osez la danse avec les jeux !

publié le 09/11/2023

Dans la perspective des Jeux Olympiques 2024, un appel à projets **DANSE DES JEUX** est officiellement lancé.

La Danse des Jeux est une chorégraphie qui célèbre les Jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024, sur une musique originale imaginée par Christoph Müller et Eduardo Makaroff, cofondateurs du groupe [Gotan Project](#).

Si vous souhaitez vous emparer de cette opportunité pour enrichir la motricité de vos élèves, des ressources (guide pédagogique, tutoriels vidéo, livret historique) sont à votre disposition sur le site dédié :

[Génération 2024 - La Danse des Jeux](#)

Cette chorégraphie simple et entraînante, qui permet de se retrouver en mouvement, de faire le lien entre l'art, le sport et les valeurs olympiques est conçue de manière à être accessible à tous les publics.

Pour aller plus loin avec vos élèves, un concours national est lancé. Si ce défi artistique vous tente, vous trouverez également la documentation technique d'inscription sur le document joint :

[adage-presentation-je-participe-a-la-campagne-d-appel-a-projets-danse-des-jeux](#) (PDF de 635.3 ko)

Dans ou hors du concours, ce projet « danse des jeux » est une formidable occasion pour valoriser les productions des élèves en danse, dans la classe, dans l'école à travers des travaux interdisciplinaires.

Enfin, un travail conséquent a été effectué pour faciliter la conception des séances. Une chance pour celles et ceux qui n'ont pas encore « osé la danse » dans leurs classes. Profitez-en !